

## Detienen a responsable de incendio en Puente Morelos

Escrito por Comunicado

Domingo 06 de Marzo de 2016 21:00

---



Hermosillo, Sonora, 6 de Marzo 2016.- Elementos de la Policía Estatal Investigadora (PEI) detuvieron al responsable confeso de provocar el incendio a la estructura de ornato del puente del bulevar Morelos, de esta ciudad, en días pasados.

Tras investigaciones realizadas por personal de la corporación, por instrucciones del Procurador del Estado, Rodolfo Montes de Oca Mena, se logró aprehender a Eduardo Alfonso Bañuelos Díaz, “El Güero Loco”, de 25 años, quien traía cuatro encendedores.

Versiones de propietarios de negocios del sector del puente, situado en Morelos y Periférico Norte, señalan al detenido como quien salió corriendo del interior de la estructura siniestrada, en hechos ocurridos el pasado 2 de marzo por la noche.

En su primera declaración, el inculpado aceptó que prendió fuego en la parte baja del puente, primero a un papel y después lo arrojó a una caja de cartón con basura, ya que su propósito era limpiar la basura que se había acumulado.

No pudo controlar el fuego y se propagó de inmediato, por lo que tuvo que salir corriendo para ponerse a salvo, mientras la estructura se empezó a incendiar, por lo que fue necesaria la intervención del Departamento de Bomberos de Hermosillo.

## **Detienen a responsable de incendio en Puente Morelos**

Escrito por Comunicado

Domingo 06 de Marzo de 2016 21:00

---

La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) emitió el peritaje y determinó que fue por intervención humana, por lo que se inició con las indagatorias y se logró ubicar y aprehender a Bañuelos Díaz, indigente que vivía en la zona junto a otras personas.